

ÉGLISE

SAINT-AVIT

XII^e SIÈCLE



Lacapelle-Biron

Connu pour avoir vu naître Bernard Palissy, ce petit village est dominé par l'église Saint-Avit, mentionnée pour la première fois en 1153 dans une bulle du pape Eugène III.

L'église romane actuelle, au cœur d'un hameau de caractère avec plusieurs maisons anciennes, est tardive (fin XII^e - début XIII^e), et n'a quasiment pas été transformée, hormis deux baies reprises au XV^e siècle. Elle se compose d'une grande nef rectangulaire dont la voûte en berceau brisé s'élève à plus de 10 mètres de hauteur et d'un chœur voûté en cul-de-four. A leur jonction s'élève un clocher rectangulaire à toiture pyramidale. Le chevet, sans contreforts, montre en corniche une série de *métopes perforées* (éléments de corniche percés).

L'intérieur est nu et sans ornement. Le mur sud présente quelques traces d'anciennes peintures.



Classée
Monument
Historique
en 1953



Crédit photo : A. Quintard

Known for having seen the birth of Bernard Palissy, this small village is dominated by the Saint-Avit church, mentioned for the first time in 1153 in a bull of Pope Eugene III.

The present Romanesque church, in the heart of a hamlet of character with several old houses, is late (late 12th - early 13th century), and has hardly been transformed, except two bays taken over in the 15th century. It consists of a large rectangular nave with a pointed barrel vault that is more than 10 meters high and a vaulted choir in a cul-de-four shape. At their junction rises a rectangular bell tower with a pyramidal roof. The bedside, without buttresses, shows in cornice a series of perforated metopes (stone slabs).

The interior is bare and without ornament. The south wall shows some traces of ancient paintings.



Visites possibles, ouvert toute l'année • *Visits available, open all year.*

POUR EN SAVOIR
PLUS FLASHEZ
CE QR CODE

